



# 泉南中だより

【教育目標】共に学び、よく考える人に  
自ら律し、思いやりのある人に  
心身を鍛え、健康な人に

令和4年4月  
杉並区立泉南中学校

杉並区教育ビジョン2022

みんなのしあわせを創る杉並の教育

## 新年度を迎えて

校長 藤井 和重

始業式・入学式も滞りなく終わり、令和4年度が1年生69名、2年生72名、3年生86名の計227名でスタートしました。改めて2・3年生の皆さん、進級おめでとうございます。そして、1年生の皆さん、入学おめでとうございます。

入学式では、担任の先生からの呼名に対する元気な返事の中に、中学校生活への期待が大きく表れていたと思います。整然と、そして毅然とした態度で式に臨んだ1年生の姿を見て、とてもたくましく思いました。これから上級生とともに“泉南中生”として、学習・学校行事・部活動などに積極的に取り組み、充実した中学校生活を送ってほしいと思います。

始業式では、2・3年生に向けて「夢をかなえる」というお話をしました。アメリカのプロ野球選手である大谷翔平選手が、プロ野球選手になるという夢をかなえるために、学生時代に8つの目標をたて、その1つ1つの目標に対して8つの課題を課したというお話です。つまりは $8 \times 8 = 64$ の課題を達成して現在に至った大谷選手ですが、夢に向けて目標をもち、それに向けて努力することを、新たに始まる新学年での学校生活の中で、ぜひ、皆さんにもチャレンジしてほしいと思います。

泉南中学校では、生徒の規範意識を高め、認め合い高め合う感動ある学校作りを推進する中で、「伸び伸び さわやか 泉南中」を目指し、教育目標の実現のためにこれまでの取り組みを継続し充実させてまいります。生徒一人一人の可能性は無限です。失敗や成功を繰り返しながら伸びていき、失敗をしつつも努力を認め、成功に対しては評価しほめることで大きく成長させていきます。

そのためには、ご家庭と連絡を密に図り、細かなことでも情報を共有しながら生徒の成長を支援していきたいと思います。保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症予防のための対応を含め、泉南中学校の教育活動へのご理解・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

